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п о д кр е п л яю тся

делом
Прошедший гад для коллекти

ва Билимбаевских центральных 
ремонтно - механических мас
терских был напряженным- Од
нако ремонтники сумели спра
виться с планом по многим по
казателям, а по некоторым и пе
ревыполнить, Выполнение прог
раммы по выпуску валовой про
дукции составило 101,6 процен
та, а выработка на одного рабо
чего достигла 108 процентов. 
Сверх плана отремонтировано 
десять тракторов, одна автома
шина и шестнадцать двигателей.

На днях в мастерских состоя
лось общее собрание, на котором 
были подведены итоги за прош
лый год и январь этого года и 
взяты новые, более повышенные 
обязательства на 1962 год. Так, 
план по выпуску валовой про
дукции решено выполнить к 25 
декабря и дать сверх плана про
дукции на 18 тысяч рублей, по
высить производительность тру
да на три процента и т. д.

Свои обязательства ремонтни
ки подкрепляют делом. Уже в 
январе они выпустили сверх 
плана один автомобиль и два 
двигателя. План по выпуску ва
ловой продукции выполнен на 
101,9 процента.

Сплоченный
коллектив

Вот уже семь месяцев, как 
бригада механиков железнодо
рожного цеха Старотрубного за
вода И. Г. Котова борется за 
звание коллектива коммунисти
ческого труда. За это время 
бригада, насчитывающая один
надцать человек, показала себя 
на работе сплоченной и друж
ной.

А ведь еще недавно она была 
на плохом счету. В ней отсутст
вовали взаимопомощь и спайка. 
Отдельные ее члены, такие, как 
электросварщик Владимир Лы,- 
сов, Николай Демидов, проявля 
ли недисциплинированность. Н 
узнать теперь их. Сейчас эти то 
варищи — передовики произ 
водетва, примерные труженики 
Все члены бригады активно уча 
етвуют в общественной жизни 
помогают в решении хозяй 
етвенных дел.

Коллектив П. Г. Котова бо
рется за высокое качество ре 
монта подвижного состава, 
бригаде выросли своп рациона 
лизаторы. Один из них — А. Н 
Сапегин. Он внес шесть пред 
ложений, которые экономят бо 
лее четырех тысяч рублей. Сам 
бригадир тов. Котов внес шесть 
предложений. осуществлен!!! 
которых сберегает стране 4.212 
рублей.

— В нашем коллективе, — 
рассказывает Павел Гурьянович 
Котов, — нет коммунистов. Но 
все мы всегда и всюду вместе 
партией. Все наши помыслы на 
правлены к тому, чтобы вынол 
нить исторические решения 
XXII съезда партии, помочь ei 
осуществить грандиозную про
грамму построения коммунизма 

В. ХАЛДИН.
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ВСТРЕЧА КАНДИДАТА 
В ДЕПУТАТЫ С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

Кандидат в депутаты Совета Союза Верховного Совета СССР 
В. Г. Терехин 15 февраля в клубе Трудпоселка встретился с из
бирателями, с теми, кто первыми в Первоуральске назвали его 
кандидатуру в советский парламент. Доверенное лицо П. Е. Не
нашев рассказал биографию кандидата. Выступили также изби

ратели. Они, давая положительную характеристику трудовой и 
общественной деятельности В. Г. Терехина, высказали ряд на
казов.

Подробный отчет о встрече будет дан в завтрашнем номере.
В тот же день, 15 февраля, торжественно и с большим подъе

мом прошла ветреча В. Г. Терехина с трудящимися пос. Ново
уткинск. Здесь выступили доверенное лицо А. Д. Огнев, учи
тельница тов. Мнкишева, мастер фабрики тов. Ларионов, зам. 
директора Коуровского леспромхоза тов. Воробьев, а также изби
ратели тт. Виссарионов и Шубин.

ЛЕСОВОЗ осторожно про
бирался мимо разбросан

ных на дороге хлыстов, при
цеп на поворотах поскрипы
вал, грозя заехать в сторон\. 
Шофер Лунегов постоянно ог
лядывался и, - поругиваясь, 
яростно вертел баранку.

— Видите, какая дорога? 
Это еще сходно — два дня 
назад пустили бульдозер. А 
то совсем хоть караул кри
чи. Бывало, на узком месте 
встретятся два лесовоза и, 
считай, целый день потерян.

Подобные картины можно 
ежедневно видеть на Кузин- 
ском лесопункте Первоураль
ского леспромхоза. Наблюда
ются они и в Коуровском 
леспромхозе. Из-за плохих 
дорог ежедневно недодается 
по несколько десятков кубо
метров древесины. А за год 
недодача составляет внуши, 
тельную цифру. Так, за про
шлый год только Первоураль. 
екий леспромхоз задолжал 
государству 97 тысяч кубоме
тров древесины.

Может возникнуть сомне
ние: неужели только из-за до
рог не выполняется план? 
Нет, конечно. Можно приве
сти десятки причин, в силу 
которых оба леспромхоза — 
Первоуральский и Коуров- 
ский — провалили прошло
годний план, и все причины 
«уважительные».

Например, состояние ма
шинного парка. В Кузпнском 
лесопункте сами руководите
ли признают, что тракторы и 
лесовозы работают на износ.

Б О Л Ь Ш Е  Л Е С Я !
Никакого профилактического 
ремонта им не производится, 
поэтому машины часто выхо
дят из строя. Пять тракторов 
— это почти половина парка 
лесопункта — находятся на 
ремзаводе. Леспромхозы пло
хо снабжаются запчастями, 
поэтому малейшая поломка 
вызывает серьезный простой.

В нашей газете сегодня 
публикуются выступления на. 
чалыгика Первоуральского 
леспромхоза тов. Шамарина 
и других. В них справедливо 
указывается на то, что руко
водство комбината «Свердлес» 
и Управление лесной про
мышленности Свердловского 
совнархоза . недостаточно об
ращают внимания на лес
промхозы. Мало выделяется 
средств на постройку дорог, 
плохое обеспечение трелевоч
ными тракторами, несвоевре
менно производится ремонт 
техники.

Но и это еще не определя
ет работу леспромхозов. На
пример, в том же Кузинском 
лесопункте за короткое вре
мя сменилось три начальни
ка, а отсюда и плохая орга
низация труда. О дорогах на
чинают здесь вспоминать то
гда, когда ездить по ним ста. 
новитея невозможно. Лесосе
ки не готовятся, мало беспо
коятся о быте рабочих лесо
участков.

Важной причиной плохой

работы леспромхозов являет
ся и то, что нет изучения, об
общения и распространения 
передового опыта, слабо нала
жена агитационно - массовая 
работа среди лесорубов, очень 
мало наглядной агитации, а 
в лесу ее и вовсе нет.

Между тем опыт передо
вых бригад и коллективов го
ворит о том, что при умелой 
организации труда и долж
ном внимании к технике мо
жно существенно изменить 
положение. Итоги января по
казывают, что коллективы 
леспромхозов могут успешно 
справиться с заданием. Ведь 
сумел же Первоуральский 
леспромхоз в январе выпол
нить план вывозки древеси
ны.

Хорошая слава идет о ма
локомплексной бригаде Васи, 
лия Филатова, о коллективе 
мастерского участка тов. Ду
дина, о шофере И. Лупегове 
из Первоуральского леспром
хоза, о шоферах Андрее Во
ронове и Семене Баглаеве из 
Коуровского леспромхоза и 
ряде других. Нужно, чтобы 
ряды передовиков пополня
лись новыми именами, чтобы 
не было отстающих уча
стков и бригад, лучше ис
пользовалась техника и ме
ханизмы.

Все это позволит леспром
хозам выйти из прорыва и 
дать больше леса стране.

Проверьтесь 
в списках

С каждым днем все шире и ши
ре развертывается избиратель
ная кампания. Зарегистрирова
ны в окружных комиссиях выд
винутые кандидаты в депутаты 
Верховного Совета СССР, нача
лись их встречи с избирателями, 
доверенные лица и активисты 
проводят агитацию за избрание 
кандидатов депутатами.

Участковые избирательные ко
миссии организовали дежурства, 
они получили в горисполкоме 
списки избирателей и приступи
ли к проверке. Но следует за
метить, что избиратели еще не 
знают о наличии списков на 
участках и не идут проверять
ся. Так, например, в первый 
день проверки 14 февраля на 
избирательном участке № 15 от. 
метились в списках буквально 
единицы. Не лучше дело обсто
ит и на других участках.

Проверка списков — это не 
канцелярская работа, как дума
ют некоторые, а большое и важ
ное дело.

Активистам на самотек в этом 
большом деле рассчитывать не
чего. Членам комиссии совмест
но е агитаторами следует побы
вать у избирателей и пригла
сить их на избирательные уча
стки для проверки в списках.

Товарищи избиратели! Зайди
те на свои участки и проверьте, 
есть ли вы в списках.

СЕМ ИЛЕТКА 
НА У Д А РН Ы Х  СТРОЙКАХ

ЗАКАЗЫ НАСЕЛЕНИЯ 
ВЫПОЛНЯТЬ КАЧЕСТВЕННО
Первоуральская фабрика инди

видуального пошива одежды при
звана удовлетворять запросы тру
дящихся города по пошиву верх
ней одежды и модного платья. С 
годовым планом прошлого года по 
выпуску валовой продукции фаб
рика справилась успешно. Произ
водительность труда по сравнению 
с 1960 г. возросла на 5,6 проц.

Для успешного выполнения пла
на этого года (а он увеличен на 
10,1 процента) фабрика произво
дит реорганизацию крупных цехов. 
Перед фабрикой стоят сейчас 
большие задачи: открыть два ате
лье мод второго разряда смешан
ного типа (верхняя одежда и мод
ное платье). Самой главной и по
вседневной задачей нашего пред
приятия является улучшение ка
чества индивидуальных заказов 
для населения и швейных изде
лий на массовом пошиве, над чем 
в настоящее время заняты спе
циалисты фабрики.

Т. КУТУЗОВ, 
с т а р ш и й  э к о н о м и с т .

Н А В С Т Р Е Ч У  П Л Е Н У М У  Ц К  К П С С К А Ш И

КОНЕЦ ТРАВОПОЛЬЮ
— 'Вопрос о том, как уже в 

том году сделать значитель 
ый скачок в увеличении 
роизво/ктва продуктов сель- 
кого хозяйства, волнует всех 
ружеников пашего хозяйст- 
а. — говорит главный агро- 
ом Первоуральского совхоза 
оя Николаевна .Белова. — 

Мы включились в соревнова- 
ие за лучшее использование 
емли, за повышение ее пло- 
ородности. за большое моло- 
о , и мясо. Насаждавшаяся 
анее травопольная система 
емледелия и нам никакой 
ользы не приносила, вернее 
казалась очень вредной. Под 
ноголетними травами у нас 
ыла занята площадь в 1700 
ектаров, а кормов скоту на 
тойловый период обычно не 
ватало.
Наш совхоз занимает боль

шую площадь. Тут и леса, и 
енокосные луга, и пастбища, 

также пахотные земли, 
ейчас мы разработали но- 
ую структуру посевов. За 
чет сокращения площадей, 
анятых до этого однолетни- 
га и многолетними правами, 

расширяем посевы высокоуро
жайных культур. Уже в ны
нешнем году из-под трав вы- 
вобождаем семьсот гектаров 
емли, которая будет занята 
орохом и викой с овсом.

Чтобы взять от земли все, 
то она может дать, нам надо 
первую очередь хорошо ре 

удобрить. Под урожай прош- 
ого года на поля было вы

везено около тринадцати ты- 
яч тн. .различных удобрений. 

Сейчас за четыре месяца: с 
ктября по январь — на поля 
тправлено шестнадцать ты. 
яч тонн. Сдвиг значитель- 
ый.

Не не на всех участках 
одинаково серьезно относятся 
к этой важной и ответствен 
ной задаче- Начальник Ново- 
АлеКсеевского отделения Ана
толий Николаевич Волошин 
приложил Немало усилий и 
энергии, чтобы перевыпол
нить план и вывезти на по
ля навозу, перегноя и * торфа 
7816 тонн вместо 5400 запла
нированных. А вот в Витим- 
ке иная картина. Вместо 3000 
тонн доставили на поля 2216.; 
А ведь в распоряжение нача
льника участка И. П. Шинка- 
ренко было предоставлено 
вполне достаточно транспор
та. Но о-н не сумел как сле
дует организовать работу.

В этом году следует вывез
ти 30500 тонн удобрений. С 
восьмой автобазы, с завода 
совелитовых изделий к нам 
ежедневно высылаются по 15 
— 20 машин.

— Особенно беспокоятся 
сейчас наши работники за 

ход ремонта сельскохозяйст
венного инвентаря, — гово
рит Зря Николаевна. — Ведь 
весна не за горами. Всего от
ремонтировали 22 трактора из 
42, семь тракторных плугов, 
пять сеялок. Не хватает за
пасных частей, да и мастер
ские наши плохо еще обору
дованы.

— Наши животноводы ре
шили в этом году произвести 
гораздо больше молока, чем 
раньше. Для этого нужно рас
ширить кормовую базу- Пер
вые шаги к этому уже сде
ланы, мы начали заменять 
травопольную систему на бо
лее прогрессивную — пропа
шную. Надеемся, что приня
тые меры дадут ощутимые 
результаты уже в нынешнем 
сельскохозяйственном году.

САРАТОВСКАЯ О Б Л А С Т Ь . Б а л а -
к о в с к и й  к о м б и н а т  и с к у с с т в е н н о 
го  в о л о к н а  — у д а р н а я  к о м с о м о л ь 
с к а я  с т р о й к а .  До п у с к а  п е р в о й  
о ч е р е д и  э т о г о  п р е д п р и я т и я  — 
п р о и з в о д с т в а  к о р д н о й  т к а н и  — 
о с т а л о с ь  м е н е е  п о л у г о д а .  На о п ы т 
н ой  у с т а н о в к е  у ж е  п о л у ч е н а  в ы 
с о к о п р о ч н а я  т к а н ь .  А в т о м о б и л ь 
н ы е  ш и н ы  с  т а к и м  к о р д о м  м о г у т  
с л у ж и т ь  в п о л т о р а  р а з а  д о л ь ш е ,  
ч т о  с о х р а н и т  г о с у д а р с т в у  д е с я т 
к и  м и л л и о н о в  р у б л е й .

На с н и м к е :  т к а ч и х а  Л ю д м и л а
М А ЛЬЦЕВА ч  б а р а б а н а  г о т о в о й  
т к а н и .

Ф о т о  Е. С о к о л о в а .
Ф о т о х р о н и к а  ТАСС.

Новости, сообщения, хроника
ПОСЛАНИЕ Н С, ХРУЩЕВА В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ 

МИРОВОЙ ОБЩЕСТВЕННОСТИ
[Послание Председателя Сове

та Министров СССР Н. С. Хру
щева президенту США Дж. Кен
неди и премьер-министру Вели
кобритании Г. Макмиллану, а та. 
кже соответствующие послания, 
направленные правительствам 
стран, -представленных в Коми
тете 18-ти, сразу же заняли цен
тральное место в политической 
жизни сегодняшнего мира. Это 
послание стало предметом при

стального изучения парламен
тов, правительств, политических 
партий, крупнейших агентств пе
чати и газет. Оно нашло горя
чий отклик в сердцах простых 
людей земли, которые с энтузи
азмом и надеждой восприняли 
новую советскую инициативу, от
крывающую путь к  решению 
проблемы всеобщего и полного 
разоружения.

ПРОДОЛЖАТЬ БОРЬБУ...
П А Р И Ж . (ТАСС). О б ъ е д и н е н и е  д я щ и х с я  П а р и ж с к о г о  Р а й о н а  ав-_ 

п р о ф с о ю з о в ,  в х о д я щ и х  в о  в с е о б -  т о н о м н ы и  п р о ф с о ю з  р а б о т н и к о в  
щ у ю  К о н ф е д е р а ц и ю  т р у д а ,  о б ъ е -  i п р о с в е щ е н и я  П а р и ж с к о г о  р а й о н а ,  
д и н е н н е  п р о ф с о ю з о в  Ф р а н ц у з с к о й  в с е о б щ и й  п р о ф с о ю з  Р а б о т н и к о в  
к о н ф е д е р а ц и и  х р и с т и а н с к и х  т р у -  I н а ц и о н а л ь н о г о  о б р а з о в а н и я ,  ф е -

д е р а ц и я  н а ц и о н а л ь н о г о  о б р а з о в а '  
н и я ,  н а ц и о н а л ь н ы й  п р о ф с о ю з  
п р е п о д а в а т е л е й  д е п а р т а м е н т а  С е 
н ы  и У а з ы ,  Н а ц и о н а л ь н ы й  С ою з 
с т у д е н т о в  Ф р а н ц и и  и п р о ф с о ю з 
н ое  о б ъ е д и н е н и е  « Ф о р с  У в р и р е р »  
П а р и ж с к о г о  р а й о н а  о п у б л и к о в а л и  
с о в м е с т н о е  к о м м ю н и к е ,  в к о т о 
р о м  о н и  п р и в е т с т в у ю т  т р у д я щ и х 
с я  и д е м о к р а т о в ,  п р е к р а т и в ш и х  
13 ф е в р а л я  р а б о т у  и п р и н я в ш и х  
а к т и в н о е  у ч а с т и е  в п о х о р о н а х  
ж е р т в  п о л и ц е й с к и х  р е п р е с с и й  8 
ф е в р а л я .

С о з н а в а я  с е р ь е з н о с т ь  у г р о з ы  
ф а ш и з м а ,  п р о ф с о ю з н ы е  о р г а н и з а 
ц и и ,  п о д п и с а в ш и е  э т о  к о м м ю н и к е ,  
з а я в л я ю т  о  с в о е й  р е ш и м о с т и  п р о 
д о л ж а т ь  б о р ь б у ,  д о б и в а я с ь  м и р а  
в А л ж и р е ,  н а к а з а н и я  л и ц ,  о т в е т 
с т в е н н ы х  з а  п о л и ц е й с к и е  р е п р е с 
с и и ,  п р о в е д е н и я  ч и с т к и  п о л и ц и и ,  
о б ъ я в л е н и я  в н е  з а к о н а  у б и й ц  и з  
« с е к р е т н о й  в о о р у ж е н н о й  о р г а н и .  
з а ц и и » .



Активизировать работу 
среди избирателей

На агитпунктах Динаса

О Т  В Ы Б О Р О В  Д О  В Ы Б О Р О В

В субботний вечер мы реши- j 
ли пройти по избирательным . 
участкам поселка Динасового , 
завода, поинтересоваться рабо- i 
той на агитпунктах и  по месту i 
жительства. Когда ровно в 8 ча_ j 
сов вечера подошли к  избшра- , 
тельному участку № 9, раснолю- 1 
женному в клубе, то даже света , 
в помещении не было.

Мало порадовал нас и избира
тельный участок № 10 в Доме 
техники. Но здесь был дежурный 
консультант С. П. Даниленко, 
который тоже вот-вот собирался 
покинуть помещение. Должен 
заметить, что на этом участке 
имеется все необходимое для и з
бирателя. Здесь много нагляд
ной агитации и  литературы по 
выборам, материалам XXII съе
зда КПСС, нет только посетите
лей.

— Субботний день сегодня. В 
эти дни вообще мало бывает,— 
говорит С. П. Даниленко. В пла
не работы на февраль предусмо
трено провести 12 мероприятий, 
в том числе выпустить три но
мера стенгазеты, провести три 
беседы в филиале агитпункта в 
поселке горы Караульной. Пря
мо надо сказать, не лишку.

Агитаторов на этом участке 
52, а отметок в журнале учета 
немногим больше 50 процентов. 
Хорошо известно, что агитатор 
Татьяна Косталева провела боль
шую работу на закрепленном за 
ней участке в поселке горы Ка
раульной, однако в журнале об 
этом ничего не сказало.

Не обнаружили мы н и к о т  и 
яа избирательном участке № И, 
но, к  счастью, здесь во Дворце 
культуры оказался заведующий 
агитпунктом С. Н. Меренков.

— Почему же нет дежурного 
консультанта? — поинтересова
лись мы.

— Консультант дежурит с 6 
часов вечера до в.

В плане 'работы этого агит

пункта на февраль намечено 18 
различных мероприятий. Но ра
бота агитаторов ряда цехов по
ставлена плохо. Из 14 выделен
ных от железнодорожного цеха 
агитаторов работает всего чет
веро. Секретарь парторганизации 
тов. Лыков на избирательном 
участке не был. Из записей аги_ 
таторов видно, что они больше 
знакомятся с избирателями. Вот 
одна яз  записей агитатора Л. Зы
кова: «31 января. Познакомился 
е избирателями своего дома. Со
ставил списки». Неужели толь
ко в этом заключается работа 
среди избирателей?

lie было дежурного консуль
танта и  на избирательном уча
стке № 8. Судя по графику, дол. 
жен был дежурить Н. Н. Коро
лев. Хотя час и  поздний, здесь, 
как всегда, многолюдно. Чело
век 30 взрослых смотрели по те. 
левизору спектакль «.Вас вызы
вает Таймыр». С планом рабо
ты познакомиться не удалось, 
он не вывешан. )Но судя по 
учету, агитаторы здесь работа
ют значительно лучше, чем на 
других участках. Тт. Сметанин, 
Пьянков, Валов и другие побы
вали с беседами по четыре раза. 
Но есть и такие агитаторы, ко
торые не были у избирателей.

Пожалуй, уместно сказать и 
о том, что на этом агитпункте у 
телевизора до позднего часа за
держиваются дети без родите
лей, что совершенно недопусти
мо.

В заключение хочется пореко
мендовать партийному бюро за
вода увеличить время дежурств 
консультантов. Не мешало бы 
агитколлективам включить в 
план своей работы такие меро
приятия, как отчеты депутатов 
городского и областного Советов 
перед избирателями, а главное 
активизировать свою работу по 
месту жительства избирателей.

Ф. БОГОМОЛОВ.

ЭК С К УРС И Я  Н А  ЗАВОД
9 февраля. На агитпункт из

бирательного участка № 25 со 
всех концов спешат избиратели. 
Сегодня для них организуется 
экскурсия на Новотрубный за
вод.

Экскурсоводы Т. Ф. Гладыше
ва и Е. И. Усова возглавили 
группы экскурсантов и повели 
их в цехи. Избиратели побыва
ли в двух основных цехах заво
да: пятом и шестом, познакоми

лись там с производственным 
процессом, а когда у них спро
сили, понравилась ли им экскур- 
гия, то все почти хором отве
тили: «Понравилась».

Избиратели просили такие же 
экскурсии организовать на хлебо
завод и по возможности на
Уралмашзавод.

В. ЗОЛЬНИКОВ, 
зав. агитпунктом,

НОВЫЕ ПАРТОРГАНИЗАЦИИ
Партийный комитет Новотрубного завода приступил к со

зданию парторганизаций по месту жительства коммунистов- 
пенсионеров. Это должно значительно активизировать их 
участие в общественной жизни.

Уже прошли партийные собрания в четырех домоуправ
лениях. Секретарями партийных организаций избраны: 
М. В. Кормжшцыка — домоуправление № 3, С. В. Теседько 
— домоуправление № 4, А. Ф. Чежмарев — домоуправление 
№ 5 и К. И. Лобанов — домоуправление № 7.

7 февраля проведено совещание с вновь избранными сек
ретарями парторганизаций и их заместителями. Секретарь 
парткома Ю. В. Нарбутовских рассказал о задачах партий
ных организаций при домоуправлениях и о планировании 
их работы.

М. ВАСИЛЬЕВА.

Больше интересных заметок
iB цехе «В-4» Новотрубного завода, кроме цеховой стенной га

зеты, выходят сменные. Среди последних лучше всех выглядит 
газета в смене «В». Здесь и заметок больше, и лучше показана 
жизнь коллектива, а вместе с тем и больше привлечено рабо
чих к участию в ней.

В декабрьском номере мастер ОТК тов. Бурков рассказывает, 
как девушки его смелы тт. Абаэова и Трофимова помогают под
шефной школе.

В передовой статье повествуется о борьбе коллектива за вы
полнение плана.

В стенной газете смены «А» и. о. мастера тов. Симонов (отдел 
ХПТР) пишет о том, что вместо ушедпшх в ряды Советской Ар
мии пришли молодые рабочие, не знакомые с производством. Их 
пришлось учить. Несмотря на трудности, рабочие отдела выпол

нили план 4061 года досрочно. Особенно хорошо работали моло
дые вальцовщики тт. Анкеров и Машаров, которые учились у 
опытного вальцовщика коммуниста тов. Буракова.

Хуже освещается производственная жизнь в стенгазетах смен 
«С» и «Д». Хотелось бы, чтобы в сменных газетах побольше было 
небольших, но интересных и выразительных заметок, показыва
ющих жизнь своих коллективов.

Д. ШУШКОВ.

Вместе с городом растут и люди
За четыре славных года, во время которых 

действовал советский парламент пятого созыва, 
больших успехов в коммунистическом строи, 
тельстве добились и трудящиеся нашего города.

Государственные планы этих лет выполнены: 
за 1958 г. — на 104,8 процента, за 1959 год — 
на 102,6, 1960 г. — 103,9 и 1961 г. — на 103,2 
процента. Только сверх плана за четыре года 
произведено различной продукции на 29,6 мил
лиона рублей.

Объем промышленного производства за это 
время возрос на 47,3 процента, а выпуск про
дукции на некоторых предприятиях города (за. 
воды «Искра», саитехизделий, горного оборудо. 
вания, ЖБИК) увеличился в несколько раз. 
Трудящиеся железнодорожного узла Кузино 
провели более 40 тысяч тяжеловесных йоездов, 
перевезли сверх весовой нормы около И млн. 
тонн народнохозяйственных грузов и сэкономи
ли 10.000 тонн топлива.

Капитальное строительство за четыре года 
возросло в три с половиной раза. На промыш
ленное и соцкультбытовое строительство за эти 
годы в нашем городе израсходовано 133 мил
лиона 828 тысяч рублей. Эта сумма равна 26- 
годовым бюджетам Первоуральска, да и то ес
ли брать самый высокий бюджет, бюджет 1962 
года. Только на жилищное строительство, ко
торое ведется по государственному плану, за 
эти годы израсходовано более 20 млн. рублей.

В 1958 году в нашем городе был 71 избира
тельный участок, к предстоящим выборам в Вер
ховный Совет их уже стало 79. Город вырос 
на 29 тысяч человек. Росту населения сопут
ствовали поистине небывалые темпы роста жи
лищного строительства. За это время всеми 
видами строительства сдано в эксплуатацию 275 
тысяч квадратных метров благоустроенного жи
лья или как раз столько, сколько было введе
но его в течение двадцати предшествующих 
лет. В новые добротные квартиры и индиви
дуальные дома за последние четыре года пе
реселилась каждая пятая семья, проживающая 
в нашем городе.

Товарооборот города за время, истекшее ме
жду выборами Верховного органа Советской 
власти, в целом возрос на 45,5 процента, а по 
общественному питанию — на 51 процент. В 
1961 году по сравнению с 1958 годом в городе 
было продано населению различных промыш
ленных товаров и продуктов питания на 16 
млн. руб. больше.

За четыре истекших года открыто 35 новых 
магазинов, более 20 столовых и домовых ку
хонь, на четыре тысячи мест увеличено число 
школ народного образования и на три тысячи 
мест — детских учреждений. Кроме целого ря

да объектов промышленного назначения, пост
роены и введены в эксплуатацию клубы на Маг. 
нитке и в Первоуральском леспромхозе, лет
ний кинотеатр, больничный комплекс на Хром- 
пнковом заводе, холодильник, хлебозавод, 
спортпавильоны, два пионерских лагеря и дру
гие объекты.

При активном участии трудящихся построе
ны сотни тысяч квадратных метров новых и 
отремонтировано существующих дорог и троту
аров, посажено много деревьев, кустарников н 
цветов. Только за один 1961 год на благоуст
ройстве города населением отработано около 
200 тысяч человеко-дней.

С целью лучшего удовлетворения запросов 
трудящихся за четыре года открыто более 30 
предприятий бытового обслуживания, в числе 
которых бытовой комбинат, трикотажное ате
лье, радиомастерская, 13 мастерских по ремон
ту обуви’ и 8 парикмахерских.

Все отмеченное является далеко не полным 
перечнем того, что сделано в городе за время 
от выборов до выборов в Верховный Совет 
СССР.

Исключительно большие изменения за это 
время произошли в общественной и личной жи
зни советских людей. Определяющим в этих из
менениях за последнее время является участие 
трудящихся в практическом претворении в 
жизнь гениальных решений исторического XXII 
съезда КПСС.

Моральный кодекс строителя коммунизма ста. 
яом иея законом жизни для широких слоев 
трудящихся. В настоящее время в городе толь, 
ко тех, кому уже присвоено почетное и  ответ
ственное звание члена коллектива или удар
ника коммунистического труда, около семи ты
сяч человек. Около 10 тысяч рационализаторов 
и изобретателей, членов общественных конст
рукторских бюро и групп экономического ана

лиза. Они на предприятиях и стройках 
города ведут большую творческую работу по 
механизации и автоматизации производствен
ных процессов, по улучшению всех технико
экономических показателей.

От рационализаторской деятельности за че
тыре года получен экономический эффект на 
общую сумму 15,5 млн. рублей. За счет сниже
ния себестоимости продукции сбережено госу
дарству 7 миллионов рублей. За это же время 
сэкономлено 16 млн. квт-час. электроэнергии и 
около 25 тысяч тонн топлива.

Итоги работы за первый месяц текущего го
да говорят, что многие коллективы предприя
тий города предстоящему Пленуму и выборам 
в Верховный Совет готовят достойную встречу.

П. ШАТЫЛО, 
зам. зав. орготделом ГК КПСС.

КОМСОМОЛЬСКАЯ
ЖИЗНЬ Эстафета добрых дел

Рабочие Новотрубного завода 
изыскивают новые резервы про
изводства, вносят различные 
предложения по повышению 
производительности труда, ак
тивно участвуют в создании ма
териально - технической базы 
коммунизма. Большое участие в 
решении этой задачи принимают 
комсомольцы завода. Анкеты с 
призывом к комсомольцам и мо
лодежи — активно решать «ко
ренной вопрос политики и прак
тики коммунистического строи
тельства» заполняются.

«На охладительном столе, — 
пишут комсомольцы 1-го цеха,— 
четыре главные нагревательные 
печи сделать по типу пятого- це

ха, тогда и;з 127 деловек освобо
дится 124. На стане «140» № 1 
нужно заменить на прошивных 
и /обкатных машинах упорные 
подшипники с тросов и пневма
тические провода, где из-за об
рыва тросов бывают травмы. По
ставить автоматику на гидро
прессе, прошивающим заготовку, 
— один человек освободится». 
Заполнять анкеты комсомольцам 
помогает цеховое ОКБ.

В 9-м цехе подано 34 предло
жения по повышению произво
дительности труда, из них при
нято 24. Избранная комиссия в 
составе семи человек пять пред
ложений отослала на рассмот
рение комиссии завода. В этом 
цехе анкеты были розданы одна

на двух человек.
Заполненные анкеты с пред

ложениями возвращаются ком
соргу цеха Геннадию Некрасову,

В третьем, пятом и шестом 
цехах комсомольцы тоже актив
но участвуют в общезаводском 
походе по повышению произво
дительности труда. В этих цехах 
помимо анкет отлично налаже
на наглядная агитация, работа
ют контрольно - комсомольские 
посты, рейдовые бригады, вы 
полняются и перевыполняются 
взятые комсомольцами индиви
дуальные обязательства.

«Форуму юности — трудовые 
подарки», — такое обращение 
висит в цехе «В-4». Каждый 
комсомолец должен подумать, 
какими делами он встретит XIV 
съезд комсомола, должен участ
вовать в эстафете добрых дел. 
Добрых дел много: это рациона
лизация, помощь товарищу в ос
воении сложной профессии, уче
ба, перевыполнение сменных 
заданий, досрочное выполнение 
мероприятий по смотру - конкур 
су повышения производительно
сти труда, комсомольский поход 
за коммунистический труд, до
стижения в спорте, активное 
участие в художественной само
деятельности, шефская помощь 
подшефным предприятиям. Эста
фета кончится 10 апреля. Самым 
ценным подарком съезду юно
сти будут хорошие предложения 
по повышению производительно 
стл труда.

Б. ШАРЫПОВ.

МОСКВА. Молодые про
изводственники Московской 
кардолентной фабрики имени 
7-й годовщины Октября го

товятся встретить предстоя
щий XIV съезд BJ1KCM но
выми успехами в  труде. Они 
приняли обязательство — вы

полнить производственные за
дания первого квартала до
срочно и добиться значитель
ной экономии материалов и 
электроэнергии.

На снимке: слесарь Ю. Пе- 
трунин. В числе других ком
сомольцев он стал на трудо
вую вахту в честь съезда 
комсомола.



Новостройки семилетки ждут леса Новая форма 
контроля

К началу 1962 года Перво
уральский леспромхоз подошел 
со следующими показателями. 
Деловой древесины при плане 
2482 тысячи кубометров мы вы
везли 1385 тысяч кубометров, 
т. е. 93,5 процента к заданию.

По выпуску валовой продук 
ции при плане 
1539 тысяч кубо
метров дали 1593 
тысячи кубомет
ров, т. е. 103,5 процента.

Основной причиной невыпол
нения плана вывозки в 1961 го
ду явилось прежде всего отсут
ствие дорог круглогодового дей
ствия и ряд других причин. В 
1962 году перед коллективом лес
промхоза стоят новые повышен
ные задачи. Сознавая важность 
задач в обеспечении строек де
ловой древесиной, наш коллек
тив взял обязательство — вы. 
полнить квартальный план по 
вывозке древесины к 25 марта.

В настоящее время уже можно 
определить итоги работы янва
ря, а они нас не радуют. План 
по выпуску валовой продукции 
за месяц леспромхоз в целом 
выполнил, но те наметки, кото
рые ожидались по соцобязатель
ствам, не осуществлены.

Неудовлетворительно работал

«ТЕХНИЧЕСКИЙ ПРОГРЕСС И ЛУЧШАЯ 
ОРГАНИЗАЦИЯ ТРУДА ДОЛЖНЫ БЫТЬ ИС
ПОЛЬЗОВАНЫ ПОЛНОСТЬЮ НА КАЖДОМ 
ПРЕДПРИЯТИИ ДЛЯ УВЕЛИЧЕНИЯ ПРОИЗ
ВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУДА».

(Из Прадгралшы: КПСС).
жжжжжжлгжжжж*гжжл

В чем причина?
Кузинский лесопункт, хуже сво
их возможностей работал кол
лектив Переекачкинского лесо
пункта. В феврале и марте нам 
предстоит наряду с выполнени
ем повышенного графика по вы
возке ликвидировать задолж. 
ность января по соцобязательст
вам.

Особо беспокоит плохое состо
яние наших механизмов, а по
полнения нет. Так, до сих пор 
мы не получили новой техники 
по фондам первого квартала, а 
также очень плохо пополняется 
наш парк тракторами с ремзаво. 
да. В настоящее время на рем
заводе с ноября прошлого года 
находятся пять тракторов «ТДТ- 
60», которые мы ждем с нетер
пением.

А ведь из-за их недостатка ра
бота тракторов у нас организо

вана только в две 
смены. И даже 
в этом случае за
частую простаи

вают комплексные бригады из- 
за поломки тракторов.

Нельзя пройти и мимо перс
пективы работы во II и III 
кварталах. Для успешной рабо
ты в весенне-летних условиях 
необходимо построить нам около 
18 километров магистралей и 
усов лесовозных дорог с гравий
ным покрытием. Объем работы 
большой, но в леспромхозе от
сутствуют дорожные механизмы, 
а они очень нужны уже сейчас. 
Хотелось, чтобы Управление ле
сной промышленности совнархо
за и комбинат «Свердлес» в те
кущ ее году оказали нам дейст
венную помощь в дорожно
строительных механизмах, закон.

Наши резервы
Коллектив нашей смены, воз

главляемый мастером М. Купри- 
енко, насчитывает 35 человек. 
И вот, чтобы хорошо работать, 
нужно добиться слаженной ра
боты каждого звена. От одного 
человека зависит работа всей 
смены. Например, задержалась 
подача бревен в раму — осталь
ные будут работать не в полную 
нагрузку. Стоит только замеш
каться работницам, которые от
таскивают доски, — встанет ра
ма, за ней и вся смена.

В общем ясно, что без сла
женной работы нечего и гово
рить о выполнении плана. Кол
лектив наш спаянный, каждый 
следит за техническим состояни
ем оборудования. ■ Если у ж  ре
монт, так мы все вместе зани
маемся этим. Вот почему мы до
биваемся выполнения и пере
выполнения плана.

,Мы могли бы работать еще 
лучше, но из-за некоторых тех
нических причин сделать это 
трудно. Во-первых, нужна заме, 
на некоторых деталей У лес о

чили бы, наконец, намеченную ; пильной рамы. А то выйдет она
типизацию автотракторного пар
ка.

Но. несмотря на отмеченные 
трудности, коллектив леепромхо. 
за способен выполнить государ
ственный план и взятые соц
обязательства. У нас еще много 
неиспользованных внутренних 
резервов как в организации тру
да, так и во внедрении передо
вой технологии. Задача партий
ной, профсоюзной организаций, 
инженерно-технических работни
ков и .передовиков производства 
состоит в том, чтобы перенимать 
все передовое и новое, внедрять 
опыт лучших бригад, прививать 
людям это новое и подтягивать 
их до уровня передовых, развер
нуть действенное социалистиче
ское соревнование за досрочное 
выполнение годового плана.

И. ШАМАРИН, 
директор Первоуральского 

леспромхоза.

из строя — и мы станем. Брев
нотаска уж© поизносилась.

Во-вторых, нам нужно кое-что 
модернизировать. Недавно я  ез
дил на Алапаевский деревообде
лочный комбинат и увидел, что 
подъем ворота леюорамы там ме
ханизирован. Думаем это же 
сделать и  у себя. Производи
тельность рамы тогда увеличит
ся на пять процентов.

И третье — это качество пи
ловочного материала. В лесосе
ке сучья, обрубаются плохо, не
которые бревна застревают в ра
ме, задерживается весь поток.

Если мы сумеем избавиться от 
этих недостатков, будет уверен
ность, что в 1962 году мы суме
ем увеличить выпуск продукции 
лесопиления.

В. ЯГОВЦЕВ,
рамщик лесозавода Коуров
ского леспромхоза.

ИЗЖИТЬ НЕРАЗБЕРИХУ
Создание материально-технической базы коммунизма требует 

от каждого труж еника большого напряж ения ©ил. Н уж но изо дня 
в день повышать производительность труда, увеличивать выпуск 
продукции, чтобы удовлетворить нуж ды  промышленности и  по
требности людей.

Развитие народного хозяйства страны немыслимо без увеличе
ния заготовки леса и выпуска деловой древесины. Мы прекрасно 
понимаем, что от лесорубов зависит многое. Поэтому наш а брига
да, которой руководит С- Скоробогатов, стремится как  можно, боль
ше 'увеличить производительность труда.

Наш а бригада неплохо поработала в прошлом году, месячные 
задания всегда перевыполняла.:, при норме 40 кубометров мы от
груж али по 4 2 — 45  кубометров и более.

Как мы достигаем хорошей выработки? Во-первы х, в бригаде 
все люди опытные, проработавшие в лесу по несколько лет. А  где 
опыт и  умение, там, конечно, и успех. Большую роль также иг
рает и  то, что коллектив наш  слаженный и дружный, а  поэтому 
простои по вине бригады бывают редко.

Работать мы могли бы еще лучш е, но дело в том, что не все за
висит от нас. Например, самый больной вопрос —  это отвозка хлы 
стов. Часто,случается, что в день мы отгружаем по одной— две ма
шины вместо четырех— пяти. Если  бы хорошо была организована 
отвозка хлыстов, наш а бригада могла ежедневно заготовлять по 50  
кубометров древесины-

П лохо сказывается на нашей работе то, что у нас очень часто 
меняется руководство. За короткий промежуток времени в нашем 
лесопункте меняемся четвертый начальник. Такая чехарда к хоро
шему не приведет. Почему п лох » работают лесовозы? Да потому, 
что о ремонте их мало кто заботится, лесосеки не готовятся к  по
рубке леса. Разве так можно работать, когда приходится лафетом 
тягача разгребать снег, чтобы приготовить площ адку для погруз
ки? Конечно, нельзя. А  нам приходится это делать.

Плохо организовано соревнование. Мы уж е  давно боремся за 
звание бригады коммунистического т р у д а ,. но никто нас не прове
ряет, никто не помогает.

И еще- Нуж но заботиться о быте лесорубов. В  нашем общежи
тии даже нет стульев, не говоря уж е о 'большем.

Мы надеемся, что руководство леспромхоза и  лесопункта' помо
жет нам наладить работу, чтобы в 196 2  году добиться еще боль
ших успехов.

В. ИВУШКОВ, А. КИНЕВ, 
рабочие Кузинского лесопункта.

39 лет щрорабо-    обслуживания из-

s Контроль за работой торго. 
5 вых предприятий в нашем го- 
8 роде осуществляется целым 
j рядом общественных органи- 
} заций, начиная с гоеторгин- 
$ спекции, кончая обществен- 
{ ным контролем облпрофсове- 
} та и  рабочими комиссиями 
5 при завкомах предприятий. 
8 Этим самым оказывается ог- 
5 ромная помощь внутриведом. 
5 ственному контролю, 1 ишмгек- 
5 торам торга. Ведомственный 
} контроль не охватывает всего 
8 объема работы и руководство 
“ горпищеторга приняло реше

ние прибегнуть к новой фор
ме контроля. Создать группу 
нештатных инспекторов и 
ревизоров в количестве 28 
человек из работников горпи
щеторга. Последние, проверяя 
работу закрепленных за ни
ми магазинов, должны сами 
служить личным примером. 
Эта форма контроля являет- 

_ ся одновременно обменом 
§ опыта работы.

Внештатные инспекторы, 
как и внештатные ревизоры, 
обеспечиваются удостовере
ниями и памятками. С ними 
уже проведено инструктивное 
совещание. Внештатные ре
визоры будут работать но за_ 
даниям главной бухгалтерии 
и торгового отдела торга.

Внештатные инспекторы 
5 торговли будут ежемесячно 
S отчитываться о проделанной 
§ работе, получать инструктаж 
8 и задание. В интересах даль- 
8 нейшего изжития нарушения 
8 правил советской торговли, 
5 снижения растрат й  хищении, 

улучшения культуры торгов
ли необходимо обобщить 
опыт всех контролирующих 
органов. Неплохо будет, если 
заведующий нештатным от
делом горисполкома тов. Кри- 
вицкий будет собирать пери- 

. одически инспекторов, рас- 
8 нространять опыт передовых, 
8 поощрять наиболее активных 
8 и добросовестных инспекто- 
8 ров и контролеров. Админи- 
8 етрация горпищеторга при- 
8 мет в этом большом государ- 
8 отвенном деле самое актив- 
5 ное участие.
5 Т. НАДОЛЬСКАЯ,
5 директор горпищеторга.

D  СЕ более совершенной техникой оснащаются лесозаго- 
*■ товительные предприятия нашей страны, все больше п 

больш© механизмов приходит на смену ручному труду.
На снимке: полуавтоматическая погрузка леса в вагоны 

на верхнем складе Коуровского леспромхоза.
Фото Ю, Замошникова.

тала в школе Га
лина Федоровна 
Титова. Шестой год, как вышла 
на пенсию по старости. Кажет
ся, можно бы спокойно и отдох
нуть, по пет, не такой характер 
у Титовой. Она стремится быть 
в коллективе, ближе к  массам, 
выполняя то или другое общест
венное поручение.

.Подготовив доклад на тему: 
«Воспитание школьника в семье»,

Учитель-общественник

МОЛДАВСКАЯ С С Р . П я т ь  н о 
в ы х  г и б р и д о в  к у к у р у з ы  п е р е 
д а н ы  в  э т о м  го д у  н а  с о р т о и с 
п ы т а н и я  г о с у д а р с т в е н н о й  к о 
м и с с и и  М о л д а в с к и м  н а у ч н о - и с 
с л е д о в а т е л ь с к и м  и н с т и т у т о м  
с е л е к ц и и ,  с е м е н о в о д с т в а  и а г 
р о т е х н и к и  п о л е в ы х  к у л ь т у р .

Н а  с н и м к е ;  з а в е д у ю щ и й  о т 
д е л о м  к у к у р у з ы  и н с т и т у т а  
И. К. Л и с у н о в  о с м а т р и в а е т  п о 
ч а т к и  н о в о г о  г и б р и д а  «м о лд ав -  
сний-304» .

Галина Федоровна выступает с 
ним перед родителями. С боль
шим вниманием и интересом слу_ 
шают ее. Доклад построен в 
свете решений исторического 
XXII съезда партии, насыщен 
яркими примерами из жизни 
школ города, а также некоторых 
семей по обучению и воспита
нию подрастающего поколения.

Галина Федоровна — бессмен
ный агитатор. Вот и на сей раз 
она уж е неоднократно побывала 
на квартирах своих избирателей. 
Провела с ними беседы о пред
стоящих выборах в Верховный 
Совет СССР, начала знакомство 
с решениями XXII съезда КРСС. 
Рассказала о тем. каким должен 
быть человек коммунистическо
го общества. Для культурного

бирателей прино_ 
сит с собой лите

ратуру и художественные жур
налы, и подробные статьи вос
питательного значения из газет. 
Не забывает Галина Федоровна 
и о детях. Д ля них приготовле
ны интересные книжки.

(В 1950 году’ в поселке Билим
бай был организован хор из до
мохозяек и пенсионеров. Руко
водила им Титова. Хор высту
пает и сейчас перед населением 
поселка.

Галина Федоровна в прошлом 
учебном году брала шефство над 
одним учеником школы № 22. 
Систематически поддерживала 
связь с классным руководителем, 
бывала в семье мальчика, и это 
дало свои положительные ре
зультаты,

М. АВЕРКИЕВА.

НАМ ОТВЕЧАЮТ

«■ИЗБАВЬТЕ НАС ОТ ПЬЯНИЦ 
И ДЕБОШИРОВ»

На письмо И. Черепановой 
под таким заголовком началь
ник отдела милиции Перво
уральского горисполкома тов. 
Девяткин сообщил, что письмо 

! обсуждалось в коллективе мили
ции. Факты имели место. В на
стоящее время в вечерние часы 
работы столовой выделяются 
дружинники, усилено наблюде
ние и со стороны милиции.

«НЕ ВСЕ АГИТАТОРЫ 
РАБОТАЮТ»

Под таким заголовком опубли
кована информация А. Подкопа, 
ева. Секретарь парткома треста 
«Уралтяжтрубстрой» тов. Елькин 
ответил, что вопрос о состоянии 
агитационно .  массовой работы 
на агитпунктах и по месту жи
тельства избирателей обсужден 
на заседании парткома треста. 
Секретарю парторганизации 
Хромпике вского стройуправле
ния тов. Житеневу и зам. заве
дующего агитпунктом тов. Ани
симову указано на неудовлетво
рительную работу агитаторов.

«РАСХИЩАЮТ НАРОДНОЕ 
ДОБРО»

Начальник транспортпого цеха 
Новоуткинского завода «Искра» 
тов. Смолеицев на письмо 
П. Иванова, опубликованное 26 
января, ответил, что факт под
твердился. Шофер Ряпосов об
сужден на собрании коллекти
ва цеха. Свой поступок он при
знал незаконным и дал слово в 
дальнейшем не допускать по
добных фактов. Ряпосову объяв
лен строгий выговор с преду
преждением, с него будет удер
жана стоимость бензина.



памятный сбор
Отряды юных шю не ров заполнили 8 февраля клуб Новотруб

ного завода. Здесь проходил первый дружинный сбор средней 
щколы № 10. Настроение у ребят особенно деловое. Еще бы! Дру. 
жина одна из самых больших в городе, пионеров более тысячи, 
и совет дружины, избираемый сегодня, должен быть особенно ав
торитетным д  боевым.

—Традиционная пионерская линейка. В торжественной тишине 
звучит команда старшей пионервожатой В. П. Чирковой: «Пред
седатели советов отрядов! Сдать рапорт!».

В зале гремит мелодия пионерской песни. Следует деловое об
суждение кандидатов в совет ■ дружины, и вот уже ребята слу
шают выступление комсомолки Лиды Липатовой. Она приветст
вует своих младших товарищей, членам совета дружины вруча
ются нарукавные нашивки.

Слово берет секретарь комсомольской организации цеха непре
рывной прокатки труб Новотрубного завода Вячеслав Безматер
ных. Но поручению комсомольцев цеха, шефствующих над шко
лой, он вручает дружине алое пионерское знамя. Взлетают в 
пионерском салюте ребячьи руки и дружное «Всегда готовы!» 
звучит в ответ на призыв: «К борьбе за дело 'Коммунистической 
партии будьте готовы!». Председатель дружины Саша Панкра
тов от имени всех пионеров обещает не уронить пионерской че
сти,

выступает Т. А. Шестакова, инструктор ГК ВЛКСМ. «Комсо
мольцы города, — говорит Тамара Афанасьевна, — поздравляя 
пионеров пшышс с днем рождения пионерской дружины, наде
ются, что 'ребята сделают много полезных дел, вырастут достой
ными людьми нашей замечательной эпохи».

Бурей аплодисментов встречают ребята сообщение директора 
школы А. Д. Татарского о том, что к ним пришли их старшие 

друзья — Герой Советского Союза, участник боев за Брестскую 
крепость В. С. Попов с товарищами. С; затаенным дыха
нием слушают пионеры рассказ старшего научного сотруд
ника Центрального музея Советской Армии Й. Д. Арсени
на о героических подвигах советских воинов в годы Великой Оте_ 
явственной войны. Его живой, доходчивый рассказ сопровождал
ся показом фильма.

На оцепе генерал Попов, участник гражданской и Отечествен
ной войн, один из тех, кто первым принял на себя Удар фа
шистских орд на границах нашей Родины. Генерал рассказал 
много поучительного и интересного. В зале несколько раз вспы
хивали аплодисменты в честь воинов Советской Армии, отстоя
вших честь, свободу и независимость нашей Родины. И еще раз 
бурно вспыхивают овации, когда Саша Панкратов предлагает 
Принять тт. Попова и Арсенина в почетные пионеры дружины. 
Им повязываются пионерские галстуки. -

Сбор окончен. Вновь команда: .«.Дружина, смирно!». Под бара
банную дробь в притихшем зало сопровождаемое почетным эс
кортом ассистентов медленно проносится дружинное знамя. От
ряды выходят в фойе, где организуются танцы и игры.

На сцене Дворца культуры

„Стряпуха

Г |  ЕРВЫЙ день работы кол-
* * лектива поликлиники 

медсанчасти Старотрубного 
завода в новом помещении 
(бывшее здание горкома пар. 

тии и горисполкома) принес 
немало хлопот всем. Не толь
ко больные, но медперсонал 
путались в 'расположении ка
бинетов.

В прекрасной, светлой и 
уютной комнате находится 
физкабинет. Для него полу
чена новая диатермия. Из го. 
да в год кабинет пополняет
ся иовейшей аппаратурой. 
Здесь же, на втором этаже 
расположены кабинеты вра
чей —  терапевтов, по кож
ным заболеваниям, процедур
ный, зубоврачебный. Оовсем 
отдельно выделена женская 
консультация. При поликли
нике будет функционировать 
электрокардиография е с к  и й 
кабинет, чего не было рань
ше.

А что же на первом? В 
правой половине — регистра
тура. Здесь так свободно, в 
ряд выстроились шкафы с 
картотекой. Теперь уж не 
надо приставлять лестницу и 
лезть под самый потолок, 
чтобы отыскать карточку 
больного, она быстро нахо
дится в нужном ящике. До
вольны регистраторы. Не 
меньше их довольны и боль
ны»: не так много времени

На новоселье
они простаивают у окна, что
бы записаться на прием к 
врачу. \

Чуть влево — владения ла
борантов. В их распоряже
ние выделено две простор
ные комнаты.

Во второй половине перво
го этажа разместились зубо
протезный кабинет, кабинеты 
хирургический, кишечный, 
операционная и другие.

В понедельник, 12 февра
ля, поликлиника вступила в 
строй. В начале рабочего дня 
в конференц-зале состоялось 
короткое собрание. Его откры
ла главный врач медсанча
сти Г. М. Казакова. Поздра
вив коллектив с новосельем, 
она сказала, что чело
век, придя на прием, дол
жен во всем и везде чувство
вать внимание и заботу о се
бе. А условия для этого есть.

Задачи большие и ответст
венные стоят перед коллек
тивом. И чтобы выполнить их 
с честью, надо растить сани
тарный актив, шире привле
кать активистов к работе 
среди населения. В этом от
ношении прекрасные резуль
таты имеют врач Р. Я. Грин
берг. Санактивистки А. А. 
Барышникова, А. В. Лапши
на, А. Е. Шахмаева, К. П.

Дворца

Когда мы смо
трели новую ра
боту самодея
тельного коллектива 
культуры огнеупорщиков — ко
медию Анатолия Софронова 
«Стряпуха замужем», мы радо
вались возросшему мастерству 
артистов. Одно то, что на сцене 
не профессиональные артисты, 
а наши товарищи по труду, с 
которыми мы встречаемся еже
дневно, привлекло массу зрите
лей. Ведь эти люди отдают весь 
страстный пыл души любимому 
делу — искусству.

Несомненная удача поставлен
ного спектакля — большая до
ля труда режиссера С. Н. Алек
сандровича.

...Открывается занавес. Перед 
нами площадка возле станично
го ресторана «Южная звезда». У 
столика в белой наколочке си
дит Нюра — официантка. Она 
что-то записывает. Где-то дале
ко (в глубине сцены) белоснеж
ные домики в строгих лилиях 
улиц (работа художника JI. Не- 
верко). Входит с рюкзаком за 
плечами дед Слива.

— Девушка, подай стоику го
рилки!

— Не держим.
— Как так?
— Нема алкоголя у  нашем ре

сторане. Ситро, лимонад, нар
ван.

— Ты мне еще соску с моло
ком предложи!

Зал с первой минуты появле
ния деда Сливы на сцене ис
кренне смеется и так после ка
ждой его тирады на всем про
тяжении спектакля. В роли Ти
мофея Сливы много здорового

юмора и жизнерадостных тонов. 
Кузнец ремонтно _ строительно
го цеха Д. Люлянский, испол
нявший роль Сливы, добился 
типизации образа, напоминающе
го нам шолоховского деда Щу- 
каря.

замужем «
ях нарушилась 
спокойная жизнь, 
Поняла это, в ос
новном, тогда, ко-

Незабываемый образ Галины ( FW Фролов)** знак
ности хотел вручить Маше бу
кет цветов. А девушка полюби
ла Андрея Пчелку. Он только

Чайки создала Ольга Краснова— 
медсестра медсанчасти. Хорошо 
ведет свою роль заочник теат
рального училища Степан Ме- 
ренков, выступавший в роли 
Степана Казанца (мужа Страну, 
хи). Особенно хорош он в фи
нале третьего акта. Зал аплоди
ровал, не дав закончить дейст
вия.

Трогательная спена, где уча
ствует новичок драмколлектива 
бухгалтер медсанчасти Н. Фро
лова. Она исполняет роль Маши 
Чубуковой. Окончив московский 
театральный институт, _ Маша 
приехала в станицу. Женщины 
встретили Машу настороженно, 
а некоторые чуть ли не в шты
ки, мужчины — симпатией. А 
Галина Чайка, «зыкастая баба», 
о которой дед Слива говорил: 
«Загнется Серафим Чайка своей 
смертью, или она его у петлю 
загонит», называла Машу не 
иначе как «наша актрисочка». 
Полная искренних чувств и ду
шевной чистоты, Маша, нако
нец, понимает, что с появлени
ем ее в станице кое-где в семь-

К С В Е Д ЕН И Ю  Т Р У Д Я Щ И Х С Я  ^ГОРОДА
Городской отдел культуры.из 

вещает, что предварительная 
продажа билетов в свердловские 
театры музыкальной комедии, 
оперы и балета производится у 
нас в городе уполномоченными 
театров каждый понедельник с 
9 часов до 12 дня в комитете 
ВЛКСМ 'Новотрубного завода. С 
12 час. 30 минут до 14 часов 30 
мин. — в горисполкоме. Билеты 
отпускаются в кредит по дове
ренности организаций. Принима
ются также заявки по телефону 
ежедневно с 7 до 10 часов и с 
20 до 22 часов местного време
ни: г, Свердловск, Д 1-07-72, 

Начало дневных спектаклей—

11 час. 30 мин., вечерних спек
таклей — в 19 часов местного 
времени.

Коллективные поездки органи
зуются горкомам комсомола.

РЕПЕРТУАР 
ТЕАТРА МУЗКОМЕДИИ

22 февраля — «Цирк зажигает 
огни».

23 февраля — «Зврика!»,
24 февраля — «Сильва»
25 февраля утром — «Сильва», 

вечером — «Ромео — мой сосед».
26 февраля —«'Веселая вдова».
27 февраля — «Человек в опа

сности». ___
1 марта — «Принцесса цирка».
2 марта — «Марица»,

что вернулся в свой родной 
колхоз на уборку урожая из 
Краснодара. Там он учится в 
музыкальной школе. Андрей хо
рошо играет на гармонии, сам 
сочиняет пеенм. Юноша тоже по
любил Машу. Удачно исполни
ли роли Юрий Бедняков, М. Ар
сентьева.

Мне пришлось прислушивать
ся к мнению и зрителей, и ак
теров. Актеры высказывают 
мнение, что они никогда не 
ощущали такой отдачи: пере
полненный зал, теплая встреча, 
аплодисменты. Зрители же ут
верждают, что ничего подобного 
еще на нашей сцене поставле
но драмколлективом не было.

Отлично исполнены в массо
вых сценах песни и пляски, в 
чем немалая заслуга балетмей
стера И. Пермитина и хормей
стера С. Текутьевой. Музыку к 
песням написал Г. Скоморохов.

Ф, БОГОМОЛОВ.

ЦЕХОСЛОВАЦКАЯ СОЦИ- 
“  АЛИСТИЧЕСКАЯ РЕС

ПУБЛИКА. Единый сельско
хозяйственный кооператив 
села Полны Кееов Нитран- 
ского района награжден ор
деном Труда за достижения 
в развитии хозяйства. Хоро
шо работают птицеводы, коо
перативом досрочно сдано го
сударству свыше 270 тысяч 
яиц, годовой план перевы
полнен.

По желанию членов коопе
ратива хозяйству присвоено 
название кооператива имени 
Чехословацко . сов е т с к о й 
дружбы.

На снимке: передовой пти
цевод Дезидер Врба и зоотех
ник Виктор Плента (слева).

Фото К. Циха.
ЧТА.

Голова, С. Т. Гужавина при
няли самое непосредственное 
участие в переезде и обору
довании нового помещения. 
Е. П. Явовец в воскресный 
день вместе с’ сотрудниками 
хлопотала в новом помеще
нии. Тов. Казакова пожелала 
всем успехов в работе, това
рищеской взаимопомощи и 
дружбы.

От имени президиума гор
кома союза медицинских ра
ботников новоселов поздра
вила председатель горкома 
союза П. Н. Ковалева. Высту
пая, врач Р. Я. Гринберг 
просила тов. Ковалеву ока
зать содействие в приобрете
нии наглядной агитации, вне
сла предложение — оборудо
вать при поликлинике рент- 
генкабннет и продумать во
прос о зубоврачебной помо
щи населению.

Председатель Месткома 
профсоюза А. К. Данилов за
явил, что коллектив прило
жит все силы к тому, чтобы 
завоевать почетное звание 
коллектива коммунистиче
ского труда.

Собрание закончено. Врачи 
разошлись по своим кабине
там. Трудовая жизнь входит 
в свою колею.

3. КОРМИЛЬЦЕВА.

ЗДЕСЬ ВСЕГДА ПОМОГУТ
Само название — касса вза

имопомощи — говорит за себя. 
А вот многие пенсионеры недо
понимают это и отказываются 
вступить в члены кассы взаи
мопомощи. И вред наносят то
лько себе же.

Человек, находящийся на пен 
сии, не может купить в кредит 
какую-нибудь вещь. А член 
кассы имеет право получить 
долгосрочную ссуду. Вот и вы 
ход из трудного положения.

Помимо этого правление кас
сы заботится об удовлетворении 
и других нужд своих членов. 
Например, в путевках на ку
рорты и  в дома отдыха, в обе
спечении топливом, сенокосом, 
квартирами. Поэтому всем пен
сионерам необходимо вступить в 
члены кассы взаимопомощи.

И. МИХЕЕВ.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ 
ТРЕСТУ СТОЛОВЫХ

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ: 

машинист для работы на амми
ачной холодильной установке и 
ветврач.

К СВЕДЕНИЮ 
СЛУШАТЕЛЕЙ 

УНИВЕРСИТЕТА 
РАБОЧЕЙ ПЕЧАТИ 

В понедельник, 19 февраля, 
состоится очередное занятие 
в университете рабочей печа
ти. Начало занятий в 18 ча
сов в кабинете политического 
просвещения Новотрубного 
завода (Герцена, 20).

ТОРОПОВ Сергей Иванович, про
живающий в гор. Первоуральске, 
Соцгород, ул. Прокатчиков, 10, кв. 
7, возбуждает судебное дело о 
расторжении брака с ТОРОПОВОИ 
Тамарой Алексеевной, проживаю
щ е й  в г. П ерм и ,  ул ,  Луначарского, 
74-а, к в .  31. Д е л о  б у д е т  с л у ш а т ь 
с я  в  г. П ерм и .

Первоуральская фабрика : 
бытового обслуживания в за- j 
прудной части города (рядом £ 
с баней Старотрубного заво- : 
да) е 15 февраля открыла : 
КОМБИНАТ БЫТОВОГО ОБ- : 
СЛУЖИВАНИЯ населения. Е 
Выполняются заказы по ре- : 
монту часов, обуви. Принима- : 
ется в химчистку одежда, ра_ : 
ботает мужская парикмахер- £ 
ская. Часы работы: с 10 до 18 £ 
часов.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ЖИЗНЬ ХОЛОСТЯКА»

'Нач.: 11, 1, 4 ,'6, 8 и 10 ч. веч.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ДИНАСА 
СЕГОДНЯ 

ВЕЧЕР ОТДЫХА КОЛЛЕКТИВА 
МЕХАНИЧЕСКОГО ЦЕХА

Начало: в 7 часов вечера,

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«БОЛОТНАЯ СОБАКА»

'Началб: 7 и 9 часов вечера.

Первоуральскому Хромпико- J 
вому заводу на постоянную § 
работу требуются ТОКАРИ, 
ЭЛЕКТРИКИ, МОНТЕР СВЯ
ЗИ, СЛЕСАРИ по ремонту 
технического оборудования, 
автомашин, тракторов и паро
возов, СЛЕСАРИ - ВЕНТИ. 
ЛЯТОРЩИКИ, ЭЛЕКТРО
СВАРЩИК, МУЗЫКАЛЬНЫЙ 
РАБОТНИК в детский сад, 
ГРУЗЧИКИ — мужчины и 
женщины, РАБОЧИЕ.

СМИРНОВА Валентина Алексан
дровна, проживающая в г. Перво
уральске, пос.' Динас, ул. Сверд
лова, 17-а. кв. 2, возбуждает су
дебное дело о расторжении бра
ка со СМИРНОВЫМ Леонидом 
Алексеевичем, проживающим в г. 
Первоуральске, пос. Динас, пере
улок Ильича, дом № 8. кв. 6. Де
ло будет слушаться в городском 
суде Первоуральска.
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